

Madame Anne-Marie **Tétaz-Potterat**, à Morges;
Monsieur et Madame Thierry et Nathalie **Tétaz-Kohler**, Kim et Maxime,
à Bavois;
Monsieur et Madame Fabian et Sandrine **Tétaz-Guyot**, Deyann, Lionel,
Roxane et Kevin, à Lignerolle;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Maurice TÉTAZ

leur très cher époux, papa, beau-papa, grand-papa, oncle, parrain, parent
et ami, enlevé à leur tendre affection le 18 mai 2009, à l'âge de 82 ans,
après de longues années de maladie d'Alzheimer.

Culte au temple de Morges le mercredi 20 mai, à 14 heures.

Honneurs à 14 h 30.

L'inhumation suivra au cimetière.

Domicile de la famille: chemin des Terrasses 1, 1110 **Morges**.

*On ne voit bien qu'avec le cœur,
l'essentiel est invisible pour les yeux.*

A. de Saint-Exupéry

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.